1



24-10-24

LEGISLATIVO



"Será un privilegio poder contender", jueces se dicen listos para ir a las urnas

Acompañados de diputados de Morena, jueces expresaron su apoyo a la reforma judicial y dijeron que están listos para ir a las urnas en la elección del próximo 1 de junio de 2025.



En una conferencia de prensa desde la Cámara de Diputados, Sandra Verónica Camacho, jueza del Sexto Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo del Primer Circuito de la Ciudad de México; Adriana Alejandra Ramos, magistrada del estado de Oaxaca; Erick García Jaurégui, juez de distrito de Guerrero, y Blanca Ochoa, jueza de la Ciudad de México, indicaron que la elección por voto popular de ministros de la Corte, magistrados y jueces es una realidad y, cumpliendo con su obligación de impartir justicia, participarán en el proceso.

PERIÓDICO

PÁGINA

1

FECHA

24-10-24

SECCIÓN

LEGISLATIVO



La jueza Sandra Verónica Camacho expresó que, luego de que su puesto salió en la tómbola del Senado, para ella será un privilegio poder contender en las urnas, pues tendrá el pase automático para ello.

"Aparecer en una boleta contendiendo con otros compañeros, que tendrán los mismos posgrados y preparación, hace que podamos estar legitimados frente a una sociedad. No podemos tapar el sol con un dedo, hay un nuevo proyecto de nación en donde, al final, tenemos que aprender a deconstuirnos para construir (...) Será un privilegio poder contender", dijo.

Los legisladores Julio César Moreno, presidente de la Comisión de Justicia; Mariana Benítez, secretaria de la Comisión; y Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, acompañaron a los jueces en su destape y afirmaron que las puertas están abiertas para escuchar a los juzgadores.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados dijo que estarán recibiendo esta y la próxima semana a jueces y magistrados que decidieron participar en la elección y los ayudarán a difundir su decisión.

"Vamos a seguir recibiendo esta semana y la semana que sigue a jueces y magistrados, mañana tengo agendada una reunión con otros jueces (...) Vamos a estar todos los días informando sobre decisiones de jueces y magistrados que van a participar en este proceso electivo que es una realidad", dijo.

https://www.la-prensa.com.mx/mexico/sera-un-privilegio-poder-contenderjueces-se-dicen-listos-para-ir-a-las-urnas-12759256.html